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Los dieciocho presi
dentes de diputación 
reunidos en Madrid 
representaron más del 
50 por 100 de la pobla

ción del país 

Reunión de presidentes de diputación 

Los presidentes de diputación celebraron dos reuniones 
paralelas el pasado fin de semana. La Unión 

de Centro Democrático rechazó la invitación de Madrid 
y concentró a sus presidentes en Segovia, 

llevando a cabo una reunión de 
partido. En la capital se encontaron los cabezas 

de Diputación de las grandes provincias 
españolas. Sin partidismos PNV, Convergencia y Unió 

de Cataluña y PSOE estudiaron los problemas 
comunes de las corporaciones locales y lamentaron 

la ausencia de los centristas 
A invitación, que no «convo

catoria», del presidente de Ma
drid, los presidentes de las Di
putaciones de Álava, Albacete, 
Almería, Barcelona, Cádiz, 
Gerona, Guipúzcoa, Huelva, 
Jaén, Lérida, Madrid, Málaga, 
Murcia, Sevilla, Tarragona, 
Valencia, Vizcaya y Tenerife 
celebraron en la casa palacio 
de la Diputación Provincial de 
Madrid una reunión de corpo
raciones locales con el fin de 
estudiar los problemas comu
nes que se plantean y encon
trar soluciones a los mismos. 

La invitación efectuada por 
el presidente de la Diputación 
Provincial de Madrid, el socia
lista Carlos Revilla, se habia 
cursado a todos los presidentes 
de las corporaciones, sin que 
conste el motivo de la no asis
tencia de los presidentes perte
necientes a UCD, que se reu
nieron paralelamente en Sego
via, asistiendo miembros del 
Gobierno. 

La reunión de Segovia fue 
contestada por el socialista Ma
nuel del Valle, presidente de la 
Diputación de Sevilla: «Quiero 
pensar —dijo— que los minis
tros del Gobierno que han acu
dido a Segovia, Abril Martorell 
y Fontán, lo han hecho como 
miembros de UCD, porque si 
han acudido como titulares, 
nuestro juicio debe ser muy 
duro.» 

Presidente de la Diputación 
de Madrid, Carlos Revilla, se
ñaló a CISNEROS el carácter 
partidista de la reunión de Ma
drid, a la que acudieron en su 
calidad de presidentes de cor
poración miembros de Conver-
fencía y Unió de Cataluña, 

'artido Nacionalista Vasco y 
socialistas. «Convocamos a los 
representantes de las corpora
ciones locales independiente
mente de su ideología, con el 
fin de discutir los problemas 
comunes que tenemos y elabo
rar una estrategia coincidente 
—dijo Revilla—. La reunión 
de Segovia no responde a 
ningún plan de actuación y no 
pasa de ser la opinión del par
tido del Gobierno. Los presi
dentes centristas de las diputa
ciones se han limitado a repe
tir la voz de su amo. Dudo que 
así sea como se defienden los 
intereses de las provincias. 
Para • discutir una estrategia 
común los miembros de UCD 
han tenido siete meses, pero 
convocan apresuradamente la 
reunión de Segovia con el fin 
de hacerla coincidir con la in
vitación que les habíamos cur
sado. Sin embargo, una conclu
sión podemos sacar de esta 
convocatoria paralela, y es que 
para movilizar al partido del 
Gobierno de este país hay que 
tomar la iniciativa.» 

HACIENDA 
Y SERVICIOS SANITARIOS 
Se realizó una exhaustiva 

información sobre la situación 
actual y funcionamiento de la 
mancomunidad de diputacio
nes que ha recibido un volu
men de créditos que asciende a 
los 6.000 millones de pesetas. 
Se estudiaron los posibles me
dios de convocatoria del ente, 
dado el vacío normativo que 
existe en cuanto a la posibili
dad de llevarla a efecto. Los 
asistentes a la reunión acorda
ron recomendar al secretario 
general de la mancomunidad 
el envío de una carta a todos 
los representantes de las cor
poraciones provinciales, ur
giendo la necesidad de esta 
convocatoria. 

UCD ROMPE LA BARAJA 
Los centristas no aceptaron la invitación de 
Madrid y se fueron a Segovia. Allí estuvieron 

Abril, Fontán y Arias Salgado 
A la capital de España acudieron el PNV, 
Convergencia y Unió de Cataluña y el PSOE 

Los reunidos en Madrid coincidieron en señalar que independientemente de los 
componentes ideológicos hay una serie de problemas e intereses comunes en las 

provincias que están por encima de las actitudes partidistas 

Otros temas estudiados por 
los reunidos en Madrid fueron 
los problemas planteados en 
las haciendas locales y sus ser
vicios recaudatorios, en base al 
informe emitido por el presi
dente de la comisión de Ha
cienda de la Diputación de Ma
drid, José Borral, y la situación 
creada en diversas diputacio
nes ante la pretensión del Mi
nisterio de Hacienda de cargar 
el impuesto de tráfico de em
presas sobre las prestaciones 
efectuadas por las distintas 
corporaciones, fundamental
mente en servicios sanitarios. 
Se acordó que esta percepción 
ministerial no se considere 
ajustada a derecho, y que, por 
tanto, no existe obligación le
gal para que las diputaciones 
efectúen el pago de las tasas. 

Asimismo se es tud ia ron 
otros problemas concretos, 
como el de los pagos de la asis

tencia psiquiátrica efectuada 
en centros dependientes de las 
diputaciones. Hasta ahora, la 
Seguridad Social se venía ne
gando por sistema a efectuar 
dicho pago. En este punto, Del 
Valle, presidente de la Diputa
ción sevillana, realizó una ex
posición sobre diversas senten
cias dictadas por la Magistratu
ra de Trabajo de Sevilla, en la 
que se obliga a la Seguridad 
Social al pago de la asistenpsi-
quiátrica.Del Valle, en su con
dición de senador, expresó la 
conveniencia de realizar en 
este sentido una interpelación 
al Gobierno en la Cámara 
Alta. 

EL CINCUENTA POR 
CIENTO DEL PAÍS, 

EN MADRID 
CISNEROS recabó la opi

nión de los presidentes de las 

corporaciones de Tarragona, 
País Vasco, Málaga, Valencia y 
Barcelona, sobre Xa ausencia de 
los representantes de UCD en 
la reunión. Todos coincidieron 
en señalar que independiente
mente de los componentes 
ideológicos hay una serie de 
problemas y de intereses co
munes en las provincias que 
están por encima de las actitu
des partidistas, y criticaron du
ramente la evasiva actitud de 
los ucedistas. En la rueda de 

Í
>rensa celebrada al término de 
a reunión, Manuel del Valle 

señaló que las dieciocho corpo
raciones asistentes representan 
algo más del 50 por 100 del 
censo del país. «Va a ser difícil 
ignorar el peso político de esta 
reunión en cuanto a las resolu
ciones que hemos adoptado y a 
los acuerdos que vamos a desa
rrollar. Entiendo que aquí no 
se puede hablar de diputacio
nes de izquierdas o de dere
chas», dijo. 

En este sentido, el presiden
te de la Diputación madrileña, 
Carlos Revilla, manifestó que 
se seguirá manteniendo la ini
ciativa a la hora de convocar a 
todos los presidentes de las di
putaciones y señaló que «la no 
asistencia de los presidentes de 
UCD a la reunión de Madrid, a 
la que se les habia invitado, sin 
ni siquiera contestar, es una 
falta de ética política y una 
muestra de que el partido del 

Gobierno no sabe ser oposición 
ni mayoría». 

PROBLEMAS SANITARIOS 
Los problemas relacionados 

con los servicios sanitarios de 
las corporaciones, que fueron 
tratados en otra reunión que 
era consecuencia de la celebra
da ya en Murcia, centraron la 
atenciqn de los reunidos, quie
nes decidieron crear una comi
sión técnica de estudios para la 
reorganización y mejora social 
de los centros sanitarios de
pendientes de las diputaciones. 
En esta línea se acordó cele
brar una entrevista con el di
rector general de 1NSALUD, a 
fin de conocer criterios de la 
Administración central-en lo 
que respecta a la actualización 
de los conciertos con la Seguri
dad Social. 

ABRIL MARTORELL: 
«UN PROBLEMA 

DE LOS ALCALDES» 
Por otra parte, los presiden

tes de las diputaciones que di
rige UCD se reunieron en Se
govia con el vicepresidente del 
Gobierno, Abril Martorell, y 
los ministros de Acción Terri
torial, Antonio Fontán, y de 
Relaciones con las Cortes y se
cretario general de UCD, Ra
fael Arias-Salgado. En esta 
reunión se estudiaron temas 
relativos a la ordenación jurí
dica de la vida local y provin
cial, perspectivas de las diputa
ciones en el marco del proceso 
autonómico, así como la estra
tegia a seguir por el partido del 
Gobierno en las diputaciones. 
Los representantes ucedistas 
decidieron apoyar el programa 
económico del Gobierno, pro
moviéndola austeridad en el 
gasto público. 

Respecto a la crisis económi
ca de la Adminsitración local, 
Abril Martorell afirmó que so
bre la deuda de cerca de cien 
mil millones de pesetas con
traída por los ayuntamientos 
franquistas no parece lógico 
hacer tabla rasa. «Yo, desde 
luego, no firmaría ese decreto», 
dijo. «Siento que los alcaldes 
hayan hecho sobre este tema 
un consignismo y hagan paten
te su decepción, pero a mí no 
me tiembla nada por esto. Es 
un problema de los alcaldes», 
concluyó el vicepresidente del 

Carlos Revilla, presidente de la Diputación de Madrid: 'Para movilizar al partido del Gobierno con el fin de abordar los 
problemas comunes de las provincias tenemos que tomar ¡a tnictatit'a.» 

Gobierno. Pedro VIANA 
Fotos: López Contreras J 
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En el último pleno de la Diputación 

IMPULSAR LA GESTIÓN 
TRIBUTARIA 

José García Ruiz (PCE) sustituye a Luis Larroque como 
presidente de la Comisión de Cultura 

El diputado provincial José 
García Ruiz (PCE) fue 

nombrado presidente de la 
comisión de Cuitara, Deportes 
y Turismo de la Corporación 

madrileña en el pleno ordinario 
«e la Diputación celebrado el 
Pasado 29 de noviembre. El 

n»evonresidentede la Comisión 
de Cultura sustituye a Luis 

tj»froque, vicepresidente de la 
Corporación provincial que 

- Pasa así a desempeñar 
integramente las funciones de 

su cargo. 
pa? t r o s n o m bramientos desta-
Ü? J0^ ^e* Pleno provincial son 
« del doctor Gerardo Hernán-
.*? Les como asesor geriatrico 
dp , 0nsej° de Administración 

e las Ciudades de Ancianos 
^Pendientes de la Diputación 
madrüefta y el del funcionario 

arlos Tobío como asesor 
económico de estas ciudades. 

NO A LOS DECRETOS 
DEL MINISTERIO 

DE ORRAS PUBLICAS 
*J grupo comunista, a través 

|*e su portavoz Luis Larroque, 
Presentó dos mociones por las 
S ^ * declara y hace pública 
ja ««conformidad de la Dipu
tación Provincial por la inter-

Convocadas las 
primeras jornadas 
culturales de la 

provincia 

ferencia qué suponen en el 
ámbito de las competencias 
propias de las Corporaciones 
locales, los decretos ministeria
les que regulan el procedi
miento de designación de los 
representantes de las Diputa
ciones en el Canal de Isabel II 
y en la Comisión de Planea
miento y Coordinación del 
Área Metropolitana de Madrid 
(COPLACO). En este sentido, 
se solicita del ministro de Ad
ministración Territorial, como 
garante de la autonomía muni
cipal y provincial, un dicta
men-informe sobre la legali
dad de los reales decretos dic
tados por el Ministerio de 
Obras Públicas. 

A propuesta de la Comisión 
de Economía y Hacienda, que 
preside el socialista José Borre-
11, se aprobó la creación de una 

Administración de Rentas y 
Exacciones, que tendrá las 
funciones de coordinar, fiscali
zar e impulsar la gestión tribu
taria y el procedimiento cobra-
torio de los recursos propios de 
la Corporación. 

JORNADAS CULTURALES 
Por otra parte, el pleno de la 

Diputación Provincial de Ma
drid aprobó el proyecto de ce
lebración de las Primeras Jor
nadas de Estudios Culturales 
sobre la provincia con un pre
supuesto de realización que as
ciende a los 2.580.000 pesetas. 
Estas Jornadas tienen como 
objetivo detectar los aspectos 
culturales de la provincia de 
Madrid. Podrán participar en 
las mismas representantes de 
instituciones, asociaciones, 
partidos políticos y demás enti
dades que formalicen su ins-
criión antes del 7 de diciembre. 
Entre los temas a desarrollar 
destacan los de historia, arte, 
museos y geografía de Madrid, 
así como otros relacionados 
con la ecología, rutas turísticas, 
folklore, arqueología, restaura
ción de monumentos y estruc
tura económica de la provin
cia. 

j?e Paracuellos a Fuente del Saz 

2.S00 ARBOLES, INDULTADOS 
Con fecha 17 de agosto del presen

te año la Diputación Provincial de 
padrid adoptó aprobar el acuerdo de 
jomar en consideración el proyecto y 
PJjego de condiciones económico-ad
ministrativas correspondientes a las 
°Oras de ensanche y acondiciona
miento de la carretera provincial 81, 
S*J puente de Paracuellos, por 
Pelvis, a Fuente del Saz, puntos ki-
lométricos 0 al 6,734. Este proyecto, 
°.ue había quedado aprobado, tuvo 
4Ue ser pospuesto tras la visita que la 
^-omisión informativa de Vías y 
JJDras realizó al punto propuesto, 
Pues la ejecución del mismo requería 
*a tala de unos 2.500 árboles. 

La Comisión de Vías y Obras y la 
oe Medio Ambiente dictaminó que se 
edacte un proyecto reformado del 

anteriormente aprobado, siguiendo ¡j 
1 criterio de no afectar la masa arbó- ¿ 
ea alineada en las márgenes de la ¿ 
arretera, salvo circunstancias espe- g 

cíales y de ineludible necesidad. <= 

S^ustán de Vías y Obras 

LAS CARRETERAS PROVINCIALES, A ENCUESTA 
(je

lja red de carreteras influye 
bucanera decisiva en la pro-
n
 matica de las comunicacio-

de ' dado el progresivo grado 
automoción en el desarrollo 

ciijf
 rente de todo tipo de rela-

cnrí?68 de comunidad: humana, 
con tí"»-31' e t c ' A 1 r e s Pe c t ° . y 
tha -t. ^ e disponer de infor-
us, °.n procedente de los 
tra ¿!° s m á s in m ediatos a 
ftiu • • ^ e s u s corP°raciones 
0,Tnícipales representativas, la 
Dr6?lsi0n d e vías y Obras, que 
(Popde Lorenzo Hernández 
Cütin*'' n a elaborado una en
a s t a , en la cual se pregunta 
8 £ el estado de la red de la 
(jpPuJación Provincial, la red 
ea¿ i miste»*io de Obras Públi-
^> la red de caminos munici-
^0 es exteriores al casco urba-
g- así como la existencia de 

Helas, centros sanitarios u 
¡tir08 servicios públicos en las 
t Mediaciones de esas carrete-
"*• Finalmente, y antes del 

apartado de observaciones o 
comentarios de interés por 
parte del encuestado, se pre
gunta a la Corporación Muni
cipal si estaría dispuesta a cola
borar económicamente con la 
Diputación Provincial en la 
mejora de las travesías, inclu
yendo su pavimentación y or
denación urbana. 

La contestación a esta en

cuesta por parte de los diferen
tes ayuntamientos de la pro
vincia permitirá el conoci
miento de las necesidades y 
consecuentemente una defini
ción de objetivos que condu
cirá a una programación racio
nal de las obras a realizar y su 
ritmo de ejecución que estará 
en función de las capacidades 
presupuestarias disponibles en 
cada momento. 

FIRMADO EL 
CONVENIO MARCO 

A más de dos mil trabajadores afectará el convenio marco 
que acaba de firmarse y que regula las relaciones laborales del 
personal de la Diputación Provincial de Madrid no funciona
rio. Este convenio agrupa y enmarca a los trabajadores de diez 
ciudades de ancianos, tres centros escolares y diez servicios. Es 
la primera vez que un solo convenio regulará las relaciones 
laborales de los trabajadores pertenecientes a distintos centros 
de la Diputación. 

Pesetas 

ACEBEDA 

ALCALÁ DE HENARES 
ALDEA DEL FRESNO 

ALPEDRETE 
ARGANDA DEL REY 

BECERRIL DE LA SIERRA.. 
BELMONTE DEL TAJO 

BERZOSA DEL LOZOYA..... 
BRAOJOS 

BRÚÑETE 

CAMARGA ESTERUELAS... 

CAMPO REAL 
CENICIENTOS 
CERCEDUA. 

COBENA 
COLMENAR DE OREJA 
COLMENAREJO 
COLLADO VIUALBA. 

CUBAS 

CHMCHON * mu 

DAGANZO DE ARRIBA. 
EL MOLAR 
ESTREMERA. 

FRESNEDUAS 
FUENTDUENA DE TAJO... 
GARGANTA DE LOS MON
TES 

GETAFE. 
HUMANES DE MADRID 
MANZANARES EL REAL... 
MEJORADA DEL CAMPO... 

MONTEJO DE LA SIERRA. 
NAVALAFUENTE 
NAVARREDONDA 

ORUSCO. 
OTERUELO DEL VALLE 
PARACUELLOS DEL JAR A-
M A 
PELAYOS DE LA PRESA... 

PitTO 

POZUELO DE ALARCON.... 
POZUELO DEL REY 

RBATEJADA 
RIVAS VACIAMADRID 
ROBREGORDO 

SAN LORENZO DE a ES
CORIAL 
SANTORCAZ 
TALAMANCA DEL JARA-
MA 
TIELMES 

TITULCIA 

TORREJON DE LA CALZA
DA ; 
TORREMOCHA DEL JARA-
MA 
TORRES DE LA ALAMEDA. 

VALDARACETE 

VALDEAVERO 

VALDEMANCO 

VALDEOLM0S 

VALDEPIEIAGOS. 

VALDETORRES DEL JARA-
M A 

VILLA DEL PRADO 
VILLACONEJOS 

VILLALBILLA 

VILLAMANTA 
VK1ANUEVA DEL PARDI
LLO 

Ampliación de red de saneamiento y distribu
ción 1.744.233 
Gastos culturales para las jomadas cervantinas. 200.000 
Red de distribución de aguas de las calles Con
de, Marquesada de Manzanéela, Cañada Sego-
viana, Fresno, Alberche y de la Torre 1.328.144 
Reparación de las escuelas de EGB 515.375 
Proyecto de colectores en la zona industrial... 30.283.769 
Construcción de casilla forestal 801.367 
Acondicionamiento campo fútbol 246.773 
Consolidación del terreno en la calle Mariano 
Germán 1.400.000 
Deposito regulador y distribución de agua 3.448.789 
Saneamiento y distribución de agua 1.528.968 
Terminación del saneamiento anterior 1.376.170 
Devolución de fianza para ampliación de la red 
de agua 212.133 
Instalación de grupo motobomba 476.802 
Alumbramiento 1.261.537 
Desglosado de estación depuradora 541.472 
Distribución de aguas, primera fase 11.945.702 
Reparación de la presa 3.497.448 
Instalación planta potabilizadora de agua 7.557.201 
Saneamiento y distribución de agua en el barrio 
de tos Prados. 7.814.819 
Ampliación del saneamiento 2.238.864 
Conservación del colegio Apis Aureliae 250.000 
Obras reparación de las escuelas de EGB 1.500.000 
Urbanización de las calles Monte, Caño Viejo, 
Piedrahfta, Calvo Sotelo, Batalla de Bailen 13.565.359 
Pavimentación de las calles Madrid, Toledo, 
Ciudad Real, Cuenca, Guadalajara y Torrejón de 

Cubas 1.844.116 
Reparación y reposición de grupos motobom-
bas 2.325.908 
Limpieza del arroyo 420.000 
Ampliación de la red de abastecimiento de agua 2.806.778 
Reposición de bomba de abastecimiento de 

agua 1.193.921 
Ampliación de la red de distribución de aguas 9.662.924 
Estación de descalcificación de agua 4.716.789 

Saneamiento de El Cuadren, primera fase. 2.495.630 
Reparación de tos colegios nacionales 2.000.000 
Saneamiento estación depuradora 19.000.000 
Creación de una biblioteca pública 126.354 
Red de distribución de agua, pavimentación y 
alumbrado 16.179.872 
Obras depósito depurador 2.569.156 
Saneamiento parcial de la zona 350.000 
Obras del deposito regulador y conexión con la 

red 3.743.301 
Impulsión y conducción de agua. 10.140.852 
Devolución de fianzas anteriores al constructor 

Dos naves prefabricadas para escuelas 3.997.960 
Depósito regulador para abastecimiento de 
agua 1.090.321 
Saneamiento del barrio de Santo Domingo de 
Sitos 8.076.527 
Actividades culturales fiestas patronales 250.000 
Zanja de captación para abastecimiento de 
agua 1.223.104 
Reparación del grupo escolar 500.000 
Sondeo de captación 3.790.711 
Sondeo de captación de aguas subterráneas. 3.193.970 
Reparación del depósito regulador 481.379 
Obras de pavimentación 750.000 

Colector de las calles Juan Aballó y Dorregaray 1.282.644 
Proyecto depósito regulador de agua 4.110.769 

Pavimentación de la calle Santa María 1.052.871 
Montaje de linea de alumbrado tramo de la 
autovía 739.394 
Ampliación de la red de abastecimiento de 
aguas 2.305.164 

Colector aguas residuales y pluviales 4.046.913 

Construcción de un frontón pelotamano 379.800 
Red de distribución y alcantarillado 2.527.669 
Centro sanitario, depósito cadáveres 4.000.000 
Renovación de la tubería para el Zarzal 739.394 
Ampliación de la red de alcantarillado 481.142 
Mejora del abastecimiento de agua 2.420.031 
Red de saneamiento 938.393 
Realización de estudios hidrogeológicos y geofí
sicos 174.000 
Proyecto de pavimentación 3.500.000 
Obras de sondeo y captación de aguas 3.693.081 
Sondeo de captación de agua para Alarpardo. 3.669.268 
Instalación de bombas y tubos del segundo 
sondeo 1.191.011 
Obras de pavimentación, segunda fase 1.152.042 
Pozo de abastecimiento de agua 1.200.000 
Creación de biblioteca pública 331.803 
Abastecimiento de agua 17.475.560 
Ampliación del alumbrado público 312.948 
Acondicionamiento campo de fútbol 933.750 
Red de distribución de agua y alcantarillado... 1.023.663 
Abastecimiento de agua a tos Hueros de Villal-
billa 9.825.681 
Reparación escuelas de EGB 300.000 
Reforma del Ayuntamiento 2.865.071 
Ampliación de redes de distribución y sanea
miento 1.737.189 
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LORENZO 
Podría instalarse en el hotel «Felipe II» 

EL ORAN GASINO 
San Lorenzo del Escorial, a través de su Corporación Municipal, 

está por la labor de que en esta ciudad se instale 
el gran casino de la provincia de Madrid. El pleno del 

Ayuntamiento acaba de aprobar una moción colectiva, presentada 
por todos los grupos políticos que lo integran, 

según la cual se considera como una necesidad apremiante la 
instalación en San Lorenzo de este gran casino. 

El calificativo de «apremiante» responde sobre todo a postulados 
económicos y de creación de puestos de trabajo, dado que 

en los últimos diez años, como consecuencia de la 
desaparición de industrias y hoteles, se han visto en la 

calle alrededor de 500 trabajadores. 

Se dice en la moción aproba
da que está demostrado, por 
una serie de factores, que San 
Lorenzo es el lugar adecuado 
para la ubicación del gran casi
no de Madrid? tanto por ser 
centro de universales resonan
cias, como por su situación-, 
geográfica y «por el deseo abso
lutamente mayoritario de su po
blación, como se demostró hace 
tres años respecto al proyecto 
de ubicarlo en el Gran Hotel 
Felipe II». En este edificio, am
pliado, podría comenzar a fun
cionar dentro de seis meses, 
para ser trasladado después a 
otro lugar del término munici
pal, en el caso de que fuera 
necesaria su expansión. 

La concesión del casino, 
para la que trábala ya el- Ayun
tamiento, supondría una crea

ción inicial de 250 puestos de 
trabajo, como mínimo, y de 
acuerdo con la ley, el Ayunta
miento podría ser, con el tiem
po, accionista mayoritario. 

«Sí» unánime a la 
moción presentada 

por los diversos 
grupos políticos, 

que lo consideran 
una «necesidad 

apremiante» 

El Escorial: 
El «camping» nace 

con problemas 
En la villa de El Escorial 

han dado comienzo ya las 
obras de instalación de un gran 
«camping» al estilo europeo, 
promovido por una emp.resa 
privada, que tendrá instalacio
nes modernas de todo tipo. Se 
halla situado cerca de la carre
tera de Guadarrama, que antes 
se denominaba Torrelaguna-
Escorial, en un ángulo del te
rritorio de las dos localidades, 
aunque la parte principal pare
ce que pertenece a la villa, 
muy cerca de la autopista de 
La Coruña. 

Sin embargo, al «camping» le 
han surgido los primeros pro
blemas: mientras el Ayunta
miento de El Escorial ha con
cedido las oportunas licencias 
para su construcción, el de San 
Lorenzo no ha tramitado las 
necesarias para la pavimenta
ción que le corresponden. Los 
servicios técnicos estudian el 
tema, mientras el Ayunta
miento de San Lorenzo ha pe
dido al Instituto Geográfico y 
Catastral un informe sobre el 
deslinde del terreno, que no 
está nada claro. 

Ente 

TENSAS RELACIONES 
Los ediles han dado a conocer un escrito contra 

la labor de la alcaldía 
Continúa el proceso de deterioro de las relaciones entre la 

oposición y el alcalde de Galapagar, Victoriano Martínez 
(UCD). Tras aquel caso en que diversos concejales le 

acusaron de infracciones de diverso tipo, los mismos ediles 
han dado a conocer ahora un escrito en que, bajo el título 

«Galapagar lo tiene todo», exponen abiertamente las críticas 
que les merece la labor de la alcaldía. Y ésta ha contestado 
con un bando, en que señala que se han hecho las gestiones 
para hacer un centro cívico-social en el corral del Consejo, 

sin haber obtenido respuesta. 
En este centro se ubicarían 

centros culturales, sanitarios, 
de jubilados, cementerio, depu
radora de aguas, etc. Por otra 
parte, señala el bando que el 
Ayuntamiento remitió una se
rie de necesidades del pueblo 
por valor de doscientos millo
nes de pesetas, a través del cer
cano Collado-Villalba, pero los 
concejales socialistas insisten 
en que las licencias de obras no 
se cumplimentan debidamente 
y que las contribuciones espe
ciales deberían haberse hecho 
antes. En la Corporación hay 
siete concejales centristas, cin
co del PSOE y un indepen
diente. 

Collado Villalba: 
polígono industrial 

Tras el acuerdo entre el Ca
nal de Isabel II y el Consorcio 
de Aguas de la Sierra de Gua
darrama, por el que el primero 
le suministrará 350 litros de 
agua por segundo, Villalba am
pliará su condición industrial 
con un polígono de casi 6.000 
metros cuadrados. Este polígo
no requiere una financiación 
de 230 millones, pero el proble
ma reside en la financiación. 
Se ubicará entre la carretera 
de Galapagar y las dos líneas 

ferroviarias y ocupará a 4.000 
trabajadores. 

Enseñanza: 
17 pueblos unidos 
Los alcaldes y concejales de 

educación de 17 villas del par
tido de San Lorenzo vienen ce
lebrando reuniones en el Insti
tuto Nacional de Bachillerato 
de San Lorenzo de El Escorial, 
con el fin de hallar soluciones 
a los problemas de enseñanza 
media, a la ampliación del insi-
tuto o a la construcción de uno 
nuevo. Los trabajos de gestión 
serán coordinados por una co
misión compuesta por los tres 
diputados provinciales de la 
sierra, los alcaldes de Guada
rrama y Collado Mediano, el 
director del instituto y el presi
dente de la Asociación de Pa
dres de Alumnos. Se encar
garán de exponer sus acuerdos 
al Ministerio de Educación y a 
la Diputación Provincial. 

MADRID 

Gefate: El MEC ya ha adjudicado algunos centros 

FALTAN MILES DE 
PLAZAS ESCOLARES 

«La situación escolar en Getaf e es quizás uno de los problemas 
más importantes con que se está enfrentando el nuevo 

Ayuntamiento», dijo a CISNEROS la presidenta de la Comisión 
de Enseñanza, Carmen Ferrero, concejala socialista. 

Esta industriosa localidad 
del Área Metropolitana ma
drileña tiene ya adjudicadas 
por parte del Ministerio de 
Educación la construcción de 
16 unidades de EGB en la 
avenida de las Fuerzas Ar
madas, ocho unidades en el 
camino de Villaverde y 24 en 
la avenida de las Ciudades. 
También el Ministerio ha 
dado el visto bueno a la re
modelación de dos centros 
que actualmente se encuen
tran en una situación muy 
deficiente: el de Magdalena y 
el de Barrilero. A todo esto 
babría que añadir igualmen
te la construcción de un cen
tro de BUP de 960 plazas y 
un centro de formación pro
fesional de 1.200 plazas. 

«Todo esto lo tenemos ya 
adjudicado, pero no tenemos 
ni idea de cuando comenzarán 
a construirlo. De momento no 
hay nada de nada, aunque los 
necesitamos de inmediato», 
nos decía Carmen Ferrero. 
No solamente se necesitan es
tos centros, sino que el Ayun
tamiento ha hecho una nue
va solicitud de dotaciones es
colares al Ministerio de Edu
cación. «Concretamente ne
cesitamos cinco centros más 
de 24 unidades de EGB y 
2.000 puestos de preescolar. 
Esto ya lo hemos tramitado y 

el Ministerio ha quedado en 
contestarnos en un par de se
manas.» 

BIBLIOTECA 
El Ayuntamiento tiene 

también la intención de cons
truir una biblioteca pública 
con sus propios recursos, 
aunque pedirá créditos a ban
cos o a la Caja de Ahorros 
para comenzar el proyecto. 

MANIFESTACIÓN 
DE ESTUDIANTES 

Buena prueba del malestar 
existente en Getafe respecto 
a la situación existente en 
materia educativa es la mani
festación que protagonizaron 
un millar de estudiantes de» 
Instituto Nacional de Bachi
llerato San Isidro, en señal de 
protesta por las malas condi
ciones del centro, el pasado 
día 19. 

TERRENOS PARA 
UN AMBULATORIO 

Otra de las decisiones inv 
portantes tomadas por el 
Ayuntamiento de Getafe, en 
esta ocasión dentro del área 
de sanidad, es la cesión a* 
Instituto Nacional de Previ
sión (INP) de los terrenos ne
cesarios para la construcción 
de un ambulatorio. 

Leganés: El arroyo Butarque 

DE CLOACA A VERGEL 
El cauce del arroyo Butarque, a su paso por Leganés, se ha 

convertido en una auténtica cloaca como consecuencia de su 
progresiva utilización como zona receptora de r< ;iduos y 

deshechos de todo tipo. 
Según nos informaba José 

Antonio Egea, primer tenien
te de alcalde del Ayunta
miento, la Corporación ha 
iniciado un estudio en pro
fundidad de las causas que 
motivan esta situación. Una 
de las primeras medidas 
puestas en práctica ha sido la 
de ofrecer a la Diputación 
Provincial el uso gratuito de 
una amplia extensión de me
dio millón de metros cuadra
dos para que ésta plante árbo

les. 
«Se trata de convertir 1° 

que ahora es casi una cloac* 
en Una zona arbolada, en cic1" 
ta forma en el vergel del m"; 
nicipio», en opinión de Jo** 
Antonio Egea. 

La cesión del uso de los te' 
rrenos está hecha en firme, y 
aunque la Diputación no f 
ha pronunciado todavía, exiS' 
ten ya promesas verbales de 

que atenderá el ofrecimiento 

Entre el 1 y el 9 de diciembre 

LA DIPUTACIÓN PARTICIPA 
EN LA «SEMANA DEL ÁRBOL» 

Una buena parte de los 30.000 árboles que plantarán los 
ciudadanos de Madrid y también los de los pueblos de la provifl' 
cia que se animen en la «Semana del árbol», que se celebrará de' 

1 al 9 de diciembre, será facilitada por la Diputación Provin
cial, que aporta así su colaboración a la Corporación municipa' 

madrileña, del mismo modo que lo hacen otros organismos, 
como ICONA, el MOPU y la Cruz Roja. 

El 8 y el 9 se hará en treinta ? 
tres parcelas localizadas alre" 
dedor de la M-30. Este últin^ 
día tendrá lugar una fiesta d* 
clausura en el Palacio de De' 
portes de Madrid. 

La «Semana del árbol» se 
convertirá así en una autén
tica fiesta popular de todos 
los madrileños. Del 1 al 7 se 
plantarán árboles en los die
ciocho distritos madrileños. 


